

TUGAS AKHIR

**KINERJA SIMPANG TAK BERSINYAL
DAN FASILITAS PEJALAN KAKI
PADA PINTU AKSES KAMPUS TERPADU
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

***THE PERFORMANCE OF UNSIGNALIZED INTERSECTION
AND PEDESTRIAN FACILITIES
AT THE ACCESS OF INTEGRATED CAMPUS
ISLAMIC UNIVERSITY OF INDONESIA***

**Diajukan Kepada Universitas Islam Indonesia Yogyakarta Untuk Memenuhi
Persyaratan Memperoleh Derajat Sarjana Satu Teknik Sipil**



ALDITO MUSTOFA

10511018

**PROGRAM STUDI TEKNIK SIPIL
FAKULTAS TEKNIK SIPIL DAN PERENCANAAN
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

2017



PERNYATAAN BEBAS PLAGIASI

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa laporan Tugas Akhir yang saya susun sebagai syarat untuk penyelesaian program Sarjana di Program Studi Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia merupakan hasil karya saya sendiri. Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan laporan Tugas Akhir yang saya kutip dari hasil karya orang lain telah dituliskan dalam sumbernya secara jelas sesuai dengan norma, kaidah, dan etika penulisan karya ilmiah. Apabila di kemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian laporan Tugas Akhir ini bukan hasil karya saya sendiri atau adanya plagiasi dalam bagian-bagian tertentu, saya bersedia menerima sanksi, termasuk pencabutan gelar akademik yang saya sandang sesuai dengan perundangundangan yang berlaku.

Yogyakarta, Januari 2017
Yang membuat pernyataan,

Aldito Mustofa
(10511018)

DEDIKASI

*Dengan mengharap ridho dan berkah Allah SWT,
hamba telah melaksanakan salah satu tahap
kewajibanMu, yaitu menuntut ilmu,*

*Karya ini dipersembahkan bagi beliau berdua..
Orang yang tiada tanding paling berjasa dalam hidupku
di dunia ini,
kedua orang tuaku..
Bapak Hj. Suharto dan Ibu Hj. Dra. Asni Ariyati,*

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur dipanjatkan Allah SWT karena penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul *Kinerja Simpang Tak Bersinyal Dan Fasilitas Pejalan Kaki Pada Pintu Akses Perguruan Tinggi (Studi Kasus Simpang Tak Bersinyal Kampus Terpadu Universitas Islam Indonesia Jl. Kaliurang Km 14.5)*. Tugas Akhir ini merupakan salah satu syarat akademik dalam menyelesaikan studi tingkat strata satu (sarjana) di program studi Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini banyak hambatan yang dihadapi penyusun, namun berkat saran, kritik, serta dorongan semangat dari berbagai pihak, alhamdulillah Tugas Akhir ini dapat diselesaikan. Berkaitan dengan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada :

1. Ibu Prima Juanita Romadhona, S.T., M.Sc. selaku dosen pembimbing Tugas Akhir.
2. Bapak Ir. H. Corry Ya'cub, M.S. dan Ibu Faizul Chasanah, S.T., M.Sc. selaku dosen penguji Tugas Akhir.
3. Ibu Miftahul Fauziah, S.T., M.T., Ph.D. selaku ketua program studi Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta.
4. segenap dosen/staf pengajar program studi Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta.
5. kedua orang tua saya Bapak H. Suharto dan Ibu Hj. Drs. Asni Ariyati yang telah mendukung sepenuhnya upaya Saya dalam menuntut ilmu
6. Sdr Septian Agus Hermanto, S.T., dan M. Rizki Ramadhan S.T., Farasatria Erlangga, Rahmad Eko Nugroho
7. rekan-rekan seperjuangan menempuh pendidikan di program studi Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta.

8. segenap staf kantor dan pegawai di program studi Teknik Sipil, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta.
9. semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian Tugas Akhir ini.

Penulis berharap agar Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi segenap orang yang membacanya.

Yogyakarta, Januari 2107

Aldito Mustofa

10511018

